

## | 新年あけましておめでとうございます

~ 第56回全県花だんコンクール ~

## 大松川区「秋田県花いっぱい運動の会会長賞」受賞

コンクールには山内地域から5地区の花だんが応募し、大松川区花だんが「秋田県花いっぱい運動の会会長賞」を受賞しました。10月27日に秋田市で開催された表彰式に出席することができなかったため、11月25日山内庁舎で行われた区長連絡会議の中で、山初浩見大松川区長へ山内地域局長から表彰状が手渡されました。また、昨年「秋田県知事賞」を受賞した

黒沢区花だんは、今年度から2年間「モデル花だん」に 選ばれています。

山内地域からの入賞は次のとおりです。

- 禁特別優秀賞「秋田県花いっぱい運動の会会長賞」大松川区
- ☆優良賞 大沢区・土渕区・皿木花壇会
- ☆モデル花だん 黒沢区



大松川区花だん

## 「元気なふるさと秋田づくり」顕彰

受賞おめでとうございます!

12月22日、県平鹿地域振興局において、令和 2年度「元気なふるさと秋田づくり」顕彰事業 の表彰式が行われ「南郷共助組合」及び「んだ なぁ~塾」が表彰されました。

□ 両団体は、主体性が高く、地域活性化を念頭 に課題意識を持ち、積極的に活動を行っている □ ことが評価されました。



南郷共助組合



んだなぁ~塾

## 地域の無火災を願って



11月5日、婦人火災予防組合による火災予防啓発パレードが行われました。

山内庁舎で出発式が行われた後、半纏を身 にまとった婦人火災予防組合関係者 21 人が、 拍子木に合わせ声高らかに「火の用心」と発 声しながらパレードし、地区住民に無火災を 呼びかけました。

